



Montevideo, 08 de noviembre de 2022

COMUNICADO DE PRENSA Nº 147/22

Se inauguró exposición de fotografía y pintura de funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores

La muestra, compuesta por obras de los funcionarios Yanira Arnaud, Sebastián Bandera y Alicia Isern, fue inaugurada el 7 de noviembre en la Sala Figari del Patio Empedrado del Palacio Santos.



El evento contó con la presencia de la Sra. Subsecretaria de Relaciones Exteriores, Carolina Ache Batlle; el Director General para Asuntos Culturales, Embajador Fernando Arroyo; diplomáticos, funcionarios y exfuncionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores; y público en general.

En la ocasión, el Sr. Director General para Asuntos Culturales, Embajador Fernando Arroyo, expresó su felicidad por la exposición y recordó que la Sala Figari, inaugurada en 1992, fue creada con el propósito de potenciar nuestras relaciones con otros países, permitiendo que se presentaran muestras de las embajadas acreditadas o exposiciones de artistas nacionales, habida cuenta de que para un país como Uruguay la cultura es una de las principales herramientas de su política exterior.



Yanira Arnaud



Posteriormente, agregó: «La exposición que hoy se inaugura tiene, sin perjuicio de la alta calidad de los trabajos presentados, un alto contenido relacionado con el compañerismo, con la relación humana entre personas que comparten un espacio, que en nuestro caso se extiende a cada una de nuestras embajadas y consulados en el exterior, y que nos habla de convivencia, de solidaridad y de una suerte de intercambio espiritual permanente, que es aquel que nos une y nos permite trabajar juntos en pro de una causa, que es el engrandecimiento y el éxito de nuestro querido país en el marco internacional».



Sebastián Bandera

Finalmente, el Embajador Arroyo destacó la obra y la trayectoria de los funcionarios cuyas obras permanecen en exposición, y señaló el honor y el privilegio que representa «inaugurar esta muestra de tres queridos compañeros que, a través de su arte, nos hablan no solo de su propio y rico universo interior, sino también de 'nosotros', permitiéndonos conectarnos con lo mejor de este magnífico grupo humano que conforma el MRREE y del cual orgullosamente formamos parte».



Alicia Isern

La muestra estará abierta al público en la Sala Figari del Patio Empedrado del Palacio Santos hasta el viernes 11 de noviembre de 09.00 a 16.00 h.

Dirección de Prensa
Ministerio de Relaciones Exteriores

*Acceda a este material de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/